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TOP 1 Carl-Theodor-Straße - Sanierung Parkstreifen vor Volksbank 

Vorlage: 1629/2015 
 
 
Sitzungsverlauf: 
 
Der Vorsitzende erläutert die Inhalte anhand der Beratungsvorlage.  
Stadtrat Dr. Sommer fragt an, ob der gelöste Steinbelag wieder eingesetzt wird.  
Der Vorsitzende bejaht seine Anfrage. 
Stadträtin Rebmann fragt nach, ob vorgesehen ist, die Straße halbseitig zu sperren. 
Der Vorsitzende erklärt, dass eine halbseitige Sperrung unumgänglich ist. 
Stadtbauamtsleiterin Schellhorn-Stöber fügt hinzu, dass nach Abbindungszeiten und 
Ruhezeiten die Fahrbahn selbstverständlich wieder freigegeben wird. 
 
Ohne weitere Aussprache wird folgender Beschluss gefasst:  
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Sanierung des Parkstreifens in der Carl-Theodor-Straße (im Bereich Carl-Theodor-Str. 3) 
wird in gebundener Bauweise zugestimmt.  
 
 
 
Ja 12  Enthaltung 1   
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TOP 2 Fassaden- und Dachsanierung, Vergabe der Ersatzklassenräume (Container) 

Vorlage: 1637/2015 
 
 
Sitzungsverlauf: 
 
Der Vorsitzende erläutert die Inhalte anhand der Beratungsvorlage. 
Stadträtin Maier-Kuhn frag an, ob eine zeitnahe Anlieferung der Container gewährleistet ist. 
Stadtbauamtsleiterin Schellhorn-Stöber erklärt, dass die zu beauftragende Firma die 
Container vorrätig hat. 
Der Vorsitzende verweist nochmals auf die finanzielle Fortschreibung der 
Sanierungsmaßnahme und erklärt, dass die Ausschreibungsergebnisse bis jetzt 147.000 EUR 
unter dem geschätzten Kostenbedarf liegen. Weitere Ausschreibungen stehen allerdings noch 
aus.  
 
Ohne weitere Aussprache wird folgender Beschluss gefasst:  
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Vergabe für die Errichtung einer Containeranlage als Ersatzklassenräume an die Firma 
Algeco GmbH zum Angebotspreis in Höhe von 78.011,12 EUR brutto wird zugestimmt.  
 
 
 
Ja 13  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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TOP 3 Bekanntgaben / Anfragen 
 
 
Sitzungsverlauf: 
 
Der Vorsitzende gibt bekannt, dass durch die Fassaden- und Dachsanierung des Hebel-
Gymnasiums drei Bäume gefällt werden müssen, um die Sanierungsmaßnahmen gewährleisten 
zu können. 
Eine Ersatzpflanzung wird selbstverständlich vorgenommen. Es ist beabsichtigt bis zu fünf 
Bäume zu pflanzen.  
Stadtbauamtsleiterin Schellhorn-Stöber fügt hinzu, dass ein Baum marode ist und aus 
Gründen der Verkehrssicherungspflicht gefällt werden muss.  
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